

Informatique

Le saviez-vous ?

"L'erreur est humaine, surtout sur l'internet ou dès qu'il est question d'ordinateurs. Et les pirates adorent les utilisateurs qui n'y connaissent rien en informatique. Parce qu'il est plus simple de pirater leurs ordinateurs que ceux des professionnels du Net. Et qu'on considère généralement que les problèmes, en informatique, se situent surtout entre la chaise et le clavier. L'erreur, c'est l'utilisateur."

"Essayer de comprendre un chouilla le fonctionnement de l'internet et des ordinateurs. Plus vous les maîtriserez, moins vous ferez de bêtises."

Extraits des Chroniques France Inter de J.M. Manach

Public

Artisans
Commerçants
Professions libérales

Date

Lundi 19 janvier
1 journée
de 9h15 à 17h30

Lieu

OGA Atlantic
57 Acti-Nord Beaupuy 3
La Gîte
Moulleron-Le-Captif

Conditions

Prix : 48 € TTC
Déjeuner compris

Animation

Christophe Daniel,
Formateur Consultant
ACF

Sécuriser et protéger son ordinateur

Objectifs

- Améliorer la sécurité de son ordinateur lorsque l'on utilise Internet.
- Télécharger des logiciels gratuits pour se protéger.

Si vous disposez d'un PC portable, il est souhaitable de l'apporter pour la formation.



Programme

- Les logiciels indispensables**
 - Les anti-virus.
 - Les pare feu (Firewall).
 - Les logiciels anti-spam.
 - Les outils de nettoyage intégrés à Windows.
 - Se débarrasser des fichiers inutiles avec Ccleaner.
 - Les spywares : installer et utiliser un logiciel anti-spyware.
- Sauvegarder ses données**
 - Enregistrer son carnet d'adresses d'Outlook express.
 - Archiver et sauvegarder ses mails, Conserver ses favoris.
 - Personnaliser Internet Explorer (gestion des pop-ups, des mots de passe, de l'historique, des cookies).
 - Sauvegarder les données de son disque dur sur un support.

Soyez visionnaire de votre entreprise

Pas de vision sans évolution personnelle : Qu'on le veuille ou non, bien voir le futur oblige à se transformer. D'abord pour accepter les feed-back d'autrui qui nous dérangent, ensuite parce qu'une vision n'est rien sans son application dans la réalité quotidienne de l'entreprise. Or nous savons tous que l'on ne peut emmener les autres plus loin que l'on est soi-même parvenu. On n'aura pas une entreprise créative si l'on aime le contrôle, on ne favorisera pas la prise d'initiative si l'on affectionne le pouvoir, on ne suscitera pas la coopération entre les services si l'on privilégie ses propres enjeux.